

Kreispokalendspiel der Herren mit einem souveränen Sieger SG Kreinitz

Pünktlich zur Anstoßzeit um 15.00 Uhr tobte eine Unwetterfront über Kreinitz. Das hielt aber beide Endspielteilnehmer SV Strehla und SG Kreinitz nicht ab, die 630 Zuschauer mit entsprechender Fußballkost zu unterhalten. Während es noch Anfangs einen offenen Schlagabtausch mit entsprechenden Einschußmöglichkeiten auf beiden Seiten gab, stellten die Kreinitzer Kicker in der 22. Spielminute die Weichen für einen sicheren Pokalgewinn. Eine plamable Unsicherheit von Torwart Michael Iwan nutzte Roman Kunze konsequent zur Führung aus. Nach 26 Spielminuten schlug ein präziese getretenen Freistoß von Rene Kögler erneut im Strehlaer Gehäuse ein. Kreinitz war in der Folgezeit auch das technisch versiertere Team und ließ keine Zweifel offen, den Pott 2014 erringen zu wollen. Stefan Fabich und Toni Bosse zerrten immer wieder an den Ketten, um ihre Mitspieler nach vorn zu treiben.

Nach dem Seitenwechsel sahen die Zuschauer eine dominierende Truppe von Erfolgstrainer Thomas Juretzko, die ihren Gegner immer mehr in die eigene Hälfte driften ließ. Alexander Schamber war es schließlich, der das Zwischenresultat auf 3:0 nach 58 Spielminuten erhöhen konnte. Mehr und mehr bröckelte die Strehlaer Mannschaft und versuchte die spielerischen Nachteile mit robusten Einsätzen zu egalisieren. Der Torschützenkönig der Kreisoberliga 2013 / 2014, Rene Kögler, setzte schließlich in der 90. Spielminute dem Spiel die Krone mit dem 4:0 Endstand auf.

Wünschen wir nun alle der Mannschaft der SG Kreinitz bei der Teilnahme am Landespokalwettbewerb im August 2014 einen attraktiven Gegner und recht viel Erfolg bei der Bewältigung dieser Pflichtaufgabe.